

5-2 El Real Madrid venció en Avila, el día uno

El partido fue de calidad por ambos bandos

Avila. (De nuestro corresponsal Bautista Gómez). El día primero de noviembre, el Avila C.F. organizó un partido amistoso entre su primer equipo y el segundo de Real Madrid, adversario de indudable calidad ya que hemos visto en su alineación jugadores de renombre y que lo vienen haciendo también en el primer equipo, como son Betancort, Araquistáin, Serena, Félix Ruiz, Miera y Manolín Bueno. La celebración de este encuentro ha sido un verdadero éxito para el Real Avila, no sólo en lo que se refiere al juego desplegado a lo largo de todo el partido, sino también por el gran interés despertado en toda la afición avilense que, muy nutrida, acudió al campo de San Antonio, y salió satisfecho, pues el Avila ha jugado mucho y bien, habiendo realizado un primer tiempo muy bonito, abierto y jugando la pelota sin temor al adversario de calidad que tenía enfrente, adversario que también ha venido a jugar al fútbol sin tácticas obscuras y en actitud totalmente deportiva. Y esa combatividad del Avila y el afán de hacerlo bien, tuvieron su premio cuando a los 8 minutos, en un rápido avance de los delanteros; hay una buena jugada de José y Méndez el interior derecha; culmina dicho avance con un tiro que bate a Betancort cuando éste ha salido a cortar la jugada, consiguiendo el primer gol del Avila. Sin embargo, el Madrid, cuya técnica es sobradamente conocida, organiza su juego, en bien llevados contraataques, y a los 10 minutos, el delantero centro Iznata, que hábilmente se ha infiltrado hacia la meta de Moncho y después de una excelente jugada de Manolín Bueno, marca el gol del empate. Vuelve el ataque blanco y un minuto después, a los 11, el mismo jugador Iznata termina una jugada y consigue el segundo gol madridista. Pero el Avila no se desanima, antes al contrario, ataca, defiende, vuelve a atacar y obliga al equipo blanco a defenderse y a que Félix Ruiz que está haciendo una gran labor en la línea media, coordine y organice el juego para contrarrestar el ímpetu de los abulenses que buscan empatar el encuentro. Y en esos minutos Betancort tiene que intervenir con acierto, bloqueando y despejando balones que llegan a sus dominios. Llega el minuto 22, el extremo izquierda Aranda recibe un balón muy bien servido por Nacho que avanza desde su puesto de lateral. Aranda se va hacia puerta en rápida internada, tira bien y con dureza. Betancort para, sin bloquear y el mismo Aranda recoge el rechace y tira nuevamente marcando el empate. El delantero centro abulense Alarcón, se retira del terreno de juego aquejado de un tirón muscular, siendo sustituido por Pozo. A los 32 minutos, en falta contra el Avila, que es bien sacada sobre puerta, cede con acierto Manolín Bueno, recoge De Diego y marca el tercer gol del Madrid. Y en las postrimerías de este primer tiempo vemos una buena parada del meta abulense Moncho a tiro de Iznata y también nueva escapada de Nacho, que pasa a Aranda, y éste tira alto, parando Betancort con dificultad. El segundo tiempo, que empieza con nueva presión del Avila, baja mucho en relación al buen juego desarrollado en el primero. A los 21 minutos, el joven Miguel Pérez aprovecha un fallo de la defensa, termina

la jugada marcando de buen tiro el cuarto gol. No obstante Araquistáin tiene que intervenir parando dos buenos tiros de José y Adrián. Cuatro minutos después (a los 25), Iznata recibe un excelente pase de Manolín Bueno, retrasando el balón, y consigue el quinto y último gol madridista.

Fue arbitro del encuentro, el local Felipe Garcia Martin que tuvo una discreta actuación. Le auxiliaron en las bandas los lineros locales señores Rues y Lozano.

Destaquemos por el Madrid a Félix Ruiz en la línea media durante el tiempo jugado; su clase es sobradamente conocida y su actuación como organizador fue francamente buena. Le siguieron Miera en la defensa y en la vanguardia Miguel Pérez, Iznata (promesa de un gran delantero centro) y el joven De Diego que apunta condiciones de jugador de clase. Serena dio nota de su calidad como extremo y Manolín Bueno, tuvo poco juego estando bien siempre que hizo jugada. Betancort y Araquistáin, bien en sus respectivas actuaciones.

Por el Avila, todos merecen elogio por su afán de demostrar que no rehuyen cumplir dando cuanto tienen, aunque el adversario tenga mejor calidad. Sin embargo merece destacarse Nacho en la defensa, Hidalgo en la media (solamente jugó el primer tiempo) así como su compañero de línea Anaya. En la delantera José, Méndez y Adrián. Aranda mejor en el primer tiempo que en el segundo. En cuanto al meta Moncho, puso su mayor voluntad frente a unos delanteros que tenían mucha "dinamita" en sus botas.

Real Madrid: Betancort (Araquistáin); Gil Ibáñez (Salmerón), Gutiérrez (Mena), Miera; Félix Ruiz, González; Serena, Miguel Pérez, Iznata, De Diego y Manolín Bueno.

Avila: Moncho; Guerra, De la Fuente, Nacho; Hidalgo (Pozo), Anaya (José); Adrián (Diego), Méndez (Andrés), Alarcón (Adrián), José (Miguel Angel) y Aranda.

Campo de Deportes de La Mina

(CARABANCHEL BAJO)

Domingo, día 12 noviembre de 1967

A las 11'30 de la mañana

III División de Liga (Grupo XV)

C. D. Plasencia

C. D. Carabanchel

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo. Metro suburbano: Estación final.

Localidades: Taquillas en sitios de costumbre

EN PARTIDO AMISTOSO EL Amistoso de día 1

VALDEPEÑAS VENCIO AL LINARES (1-0)

Valdepeñas.—(De nuestro corresponsal ENSAGAR).

El día 1.º, festividad de Todos los Santos, se celebró un partido amistoso entre los equipos titulares de Valdepeñas y Linares.

C. D. Linares: Gómez; Chicote, Agüera, Piñana; Lucena, Fernando; Plaza, Félix, Alvarez, Delgado y Ghón.

Valdepeñas: Jesús; Alarcón, Samper, Jaurés (Tovio); Dorado, Martínez, Parrita, Domenech, Miguelín, Maturana, (Pototo) y Aniceto. En el Linares, salió en la segunda parte, Pedrin, en vez de Ghón.

Equipo arbitral, señor Vera; auxiliado por García Román y Pielsa. Perfecto el arbitraje, los jueces colaboraron eficazmente, y todo salió bien.

GOLES

Solamente uno. Su autor, Miguelín. Gol estupendo, como casi todos los que consigue el ariete valdepeñero. Se tenía que la afluencia de público, fuera escasa; primero por ser este día, una fecha no muy apta para espectáculos, y luego además, que los partidos amistosos no interesan mucho a la afición. No obstante, hubo una muy aceptable entrada. El partido resultó bastante bonito, y hasta emocionante. Al jugar sin preocupaciones de puntos, los nervios no son los mismos lógicamente que en partidos de competición, y se ve el fútbol espectáculo, (tal y como debiera verse siempre) pero sabemos de sobra que esto no es posible, en encuentros de campeonato, y mucho menos esta temporada. El Valdepeñas, que salió falto de cuatro titulares, jugó aceptablemente, a ráfagas desde luego, por esperarles al domingo siguiente la paapeleta de Mérida.

Jesús, el canchero local, fue con mucho la figura del partido. Paró todo, dando muestras de una seguridad, reflejos y valentía, muy dignos de tener en cuenta, cosa que nos alegra, ya que Sepúlveda, tiene un digno suplente, siempre que no se duerma en los laureles. Los restantes jugadores locales cumplieron también, destacando Martínez. El joven Pototo, de la cantera local, dio muestras de inexperiencia, cosa natural en un muchacho que solamente ha jugado en el Juvenil, pero hizo cosas estimables.

El Linares, nos gustó y mucho. Jugó siempre al ataque y realizaron un fútbol alegre y rápido. Con el defecto capital de todos, que a puerta tiran poco, aunque el no conseguir «mojar» fue por culpa del meta Jesús. Tuvieron una magnífica oportunidad de empatar el partido. Fue como consecuencia de haber castigado al señor Vera con un penalty al Valdepeñas, pero en esta ocasión, también Jesús lo paró. Con los de Linares, venía Lucena, jugador que perteneció al Valdepeñas, hace varias temporadas en categoría regional, fue uno de los mejores hombres visitantes. Sus demás compañeros, agradaron todos. Fue, pues, un partido muy entretenido y hasta emocionante, como decimos al principio.

El Moscardó venció al Pegaso

Muchas «pruebas» en ambos bandos

MADRID. (Molero Ortega). Pegaso, 1 (Elvira); Moscardó, 2 (Laborda I y Rodri).

PEGASO: Alfredo; Santos, Luis, Ruiz; Jiménez, Elvira; Nombela, Baz, Ventura, García y Sierra. En el segundo tiempo, la alineación fue así: López; Ruiz, Luis, Araujo; Jiménez, Alonso; Carrero, Alcalde, Carrillo, Sierra y Moreno.

MOSCARDÓ: Bustos; Jiménez, Flores, Daniel; Romero, Laborda II; Catalá, S. Cabezudo, Rivera, Escudero y Laborda I. En la segunda parte salieron también Valbuena, Collantes, Ramírez, López, Rodri y De Pedro.

ARBITRO

Sr. Gil Pintado, bien.

G O L E S

1-0. Minuto 24. Una serie de tiros y rechaces en el área forastera es bien resuelta por Elvira de tiro raso a la red.

1-1. Minuto 35. Saque de esquina lanzado por Catalá, el balón llega a Laborda I, que dispara cruzado, logrando el empate.

1-2. Minuto 64. Avance del Moscardó con tiro final de Rodri, junto al poste.

INCIDENCIAS

Partido amistoso entre estos dos rivales madrileños; no hubo que lamentar ningún lesionado, transcurriendo el juego por senderos deportivos.

COMENTARIO

De todos es sabido que en los encuentros amistosos lo que menos importa es el resultado, aunque siempre queda la "honrilla" de marcar más goles que el contrario. Por aquello del resultado, Zamorano aprovechó la ocasión y puso en línea a todos los elementos que por unas causas u otras no actúan normalmente en la competición liguera; además reservó a varios de los puntales del cuadro: Regalado, Tejada, Flores y Ricardo.

Con esta alineación pegasista y el continuo cambio de jugadores que hubo, no es de extrañar que la balanza se inclinase del lado visitante; si bien en el Moscardó, Medina también hizo actuar a algunos jugadores de los no considerados como titulares. De todas formas el mejor juego correspondió siempre a los rojiblancos, por lo que su triunfo puede considerarse como merecido.

Yendo al discurrir del partido de hoy digamos que además de los goles arriba relatados, se pueden citar como ocasiones de peligro por el bando pegasista,

un buen disparo de Baz, que Bustos despejó con apuros y un tiro de Sierra, que una vez batió Valbuena fue a estrellarse al larguero. Por el bando forastero, cabe citar un buen remate de S. Cabezudo a la cepsa del poste derecho y un disparo a bocajarro de Rivera, que tocó también madera, despejando el balón Santos, en la misma línea de gol.

En el bando local algo nerviosos los guardametas; cumplieron los defensas, siendo el mejor Luis, que hoy actuó de central. Discretos los medios, con mención para el joven Alonso, trabajador incansable. Llegamos a la delantera y "ahí empiezan los males"; pues de los nueve hombres que salieron a lo largo del encuentro solo hicieron algo el debutante Sierra, que creemos será muy útil al cuadro y el interior Baz, que parece va entrando en juego. De los demás, regulares García, Carrillo y Carrero y mal Moreno, Nombela, Ventura y Alcalde; en resumen, flojo ataque, que de no reforzarse, será una vez más, la línea más floja del equipo.

El Moscardó jugó un aceptable partido; muy segura la defensa, con Flores en plan de organizador; en la media buen trabajo de Romero y Laborda II y sobre todo de Ramírez, que cuajó un gran segundo tiempo. En la delantera los mejores fueron esta vez Rodri, Laborda I y Catalá, que debutaba, procedente del Tolosa.

Equilibrio de fuerzas

(Viene de sexta pag.)

blez de las líneas de cobertura.

El encuentro resultó entretenido, con mucha emoción y pasión, turnándose los equipos en el dominio y en el acoso. Como ya hemos hablado del factor suerte no lo vamos a repetir. Nota destacada, la deportividad de todos los jugadores.

Por el Toledo sobresallaron del resto de los compañeros López-Rico y Palacios y por el Santa Bárbara, Modesto y Santiago. En líneas generales, todos, o por mejor decir, la mayoría, cumplieron. E incluso ese par de ellos cuya nota debería ser desfavorable, pusieron todo su entusiasmo en cumplir.

Y esto fue todo del encuentro del equilibrio, encuentro del que se hablará en Toledo durante largo tiempo.

LOS LECTORES ESCRIBEN

(Viene de quinta página).

perfección, cortó todo juego que pudiera desmerecer el partido (aunque a decir verdad no se precisó) y por si faltaba algo fue ayudado por dos jueces de línea que creo sabían a la perfección su cometido.

Ahora creo el porqué de la decisión del señor corresponsal y esta no es ni más ni menos que porque el equipo visitante marcó el gol del empate en los cuatro minutos que por tiempo perdido prorrogó el señor arbitro.

Creo que los pocos aficionados que presenciaron este partido, pudieron comprobar que el Toledo esta temporada por lo menos en lo que se lleva jugado, poco tiene que contar en cuanto a juego se refiere y así no se ganan partidos, pues el indicado día se vela el empate por momentos y si no se llevó los dos

puntos el Tomelloso fue porque también se parece al Toledo en cuanto a la nulidad en el juego.

Debe saber ese señor corresponsal que la Federación tiene cursada una circular a los señores árbitros indicándoles que a los noventa minutos se jueguen íntegros por lo que si por causas ajenas se perdieron 4 minutos, que en efecto así fue, el señor arbitro no hizo sino cumplir con su obligación.

Por lo tanto creo que se ha cometido una injusticia el indicado día con el arbitro señor Canales que no mereció dicha calificación, pues fue, como le digo, lo único aceptable que hubo en el terreno de juego.

Le ruego perdone mi extensión y sabe queda a su disposición su affmo.

General Varela, 17

MADRID (20)

MIGUEL MANZANO LOPEZ